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Kleine Anfrage Fraktion SVP (Alexander Feuz, SVP): Neue Vergabe der Kon-
zessionen an SBB und BLS: Auswirkungen auf Standortentscheid für die 
Instandhaltung der Züge? 

 

 

Gemäss der Berichterstattung in den Medien will sich die BLS offenbar im Rahmen der Vergabe 

der neuen Konzessionen um die SBB Linien Bern-Neuenburg und Bern-Zürich bewerben. Die SBB 

ihrerseits interessiert sich für Teile des BLS Streckennetzes. Die Übernahme der Linie nach Ker-

zers durch die BLS oder Zürich könnte Standorte für die Instandhaltung der Züge im Raume Ker-

zers oder z.B. im Grossraum Burgdorf interessant machen. Sofern die SBB dagegen bisherige BLS 

Konzessionen erwirbt, gibt sich ebenfalls eine neue Ausgangslage. Die Regionalkonferenz wird 

darüber in der nächsten Zeit über die Standortfrage befinden. 

Der Gemeinderat wird höflich um die Beantwortung folgender Fragen gebeten: 

1. Hätte die Änderung in der Vergabe der Konzessionen an BLS, resp. SBB nicht erhebliche 

Auswirkungen auf die Wahl des idealen Standortes für die Instandhaltung der Züge? Wenn ja, 

welche? Wenn nein, warum nicht? 

2. Wäre die Änderung in der Vergabe nicht ein wesentlicher Gesichtspunkt der in der Regional-

konferenz zusätzlich neu beurteilt werden müsste? Wenn ja, wie? Wenn nein, warum nicht? 

3. Will der Gemeinderat im Rahmen der Regionalkonferenz auf diese neuen Gesichtspunkte in 

der Beurteilung des Standortes und möglicher alternativen hinweisen? Wenn ja, wie? Wenn 

nein, warum nicht? 
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